



REGION DE FIEN



Se inician trabajos de mantención del puente Presidente Ibáñez

Coyhaique.- Nuestro medio de comunicación evidenció estos días la falta de mantención en la que se encuentra el puente Presidente Ibáñez de Puerto Aysén.

Este icono turístico da muestras de hoyos en el pavimento, barreras de contención dañadas por choques, acumulación de arena en sus extremos sur y norte, pasto y musgos en la estructura, como así también la pintura descascarada.

Tras esperar una respuesta de la autoridad pertinente por varios días, finalmente llegó un escueto párrafo, que a la letra señala, “desde la Secretaría Regional Ministerial de Obras Públicas señalamos que durante este mes de enero la Dirección de Vialidad tiene planificado abordar a través de un contrato de Conservación Global faenas de limpieza en el puente Presidente Ibáñez y de la calzada, bacheo y retiro de candados, maleza y musgos de los accesos y de los costados del puente”.

Y fue este martes cuando cuadrillas de operarios de una empresa contratista iniciaron los trabajos de mantención del puente, una reacción que fue muy valorada por la comunidad aisenina que transita a diario, ya sea en vehículo o a pie, por ese viaducto que es monumento nacional y que ciertamente merece una adecuada mantención.

